

März 2015: Von Krähen, Raben und einem Maulwurf Dem Boss sein neuestes Hobby sind Krähen und Raben. Das Ganze begann damit, dass sich in einem Gespräch die Frage stellte, ob denn nun Krähen eine Untergruppe der Raben, oder die Raben eine Untergruppe der Krähen sind. Also fing er gleich an im Internet zu recherchieren. Mir, der Alina wäre das ja völlig gleichgültig, Hauptsache man kann sie jagen. Aber wenn der Boss sich mal für etwas interessiert, dann interessiert er sich richtig. Also ab zu [Wikipedia](#). Dort steht folgendes zum Thema: Die Raben und Krähen bilden zusammen die Gattung *Corvus* in der Familie der Rabenvögel (Corvidae). Die größeren Vertreter werden als „Raben“, die kleineren als „Krähen“ bezeichnet. Hierbei handelt es sich jedoch nicht um eine taxonomische Einteilung. Die Gattung umfasst 42 Arten. In Europa kommen der Kollkrabe, die Aaskrähe (Rabenkrähe und Nebelkrähe), die Saatkrähe und die Dohle vor. Als eingebürgertes Neozoon brütet zudem die Glanzkrähe seit Ende der 1990er Jahre in den Niederlanden.[1] Zitat Ende, will ja kein Plagiat begehen. Ganz schön komplex das Thema. Allein die vielen Links, in einem Absatz von 7 Zeilen. Eine Frage, die man in einem Satz, hätte beantwortet werden können wird aufgeplustert und aufgeplustert, und ihr füllt euer überdimensionales Hirn, mit Wissen am Rande Aber so ist das halt mit einer Internetrecherche. Da kommt ihr vom Hölzchen aufs Stöckchen, und vom Stöckchen aufs Hölzchen. Und dann wundert ihr euch, wenn Ratz, Fatz ein paar Stunden rum sind. Die hättet ihr natürlich auch sinnvoller nutzen können. Zum Beispiel mit Spazieren gehen. Ich bin ja ein großer Fan vom Spazierengehen. Und jeden Tag ist es ein Kampf, den Boss vom PC weg zu bekommen. Oder ihr könntet euch Gedanken machen, wie man der inzwischen im Stadtgebiet von Erding zur Plage gewordenen, Vermehrung der Krähen und/oder Raben Herr werden könnte. Bisher dürft ihr ihnen nicht zu Leibe rücken, weil sie unter Naturschutz stehen. Das wurde einmal so eingeführt, als die Viecher vom Aussterben bedroht waren. Um jetzt mit gesundem Menschenverstand, einfach zu beschließen, dass dieses Gesetz rückgängig gemacht wird, bedarf es wahrscheinlich einer breiten politischen Debatte. Debattieren, das ist ja nach Internet- Surfen Eurer zweiten liebsten Beschäftigung. Was und wie dabei oft debattiert wird, frage ich mich, ob es sowas wie einen gesunden Menschenverstand überhaupt gibt. Euer großes Gehirn welches ihr angeblich nur zu 20% nutzt zaubert bereits jetzt so viel an Mist und Unsinn hervor, dass ich euch inzwischen, nach 10 Jahren, wo ich euch intensiv studiert habe für die größte Fehlkonstruktion auf dem Planeten halte. Von wegen Krönung der Schöpfung. Frag mich natürlich auch, wie es denn so wäre, wenn ihr mindestens 80% eures Hirns nutzen würdet. Könnte man und vor allem Hund, dann von einem gesunden Menschenverstand sprechen. Oder wärt ihr noch verblödet, und würdet bloß noch mehr Unsinn anstellen. Vielleicht ist es ja der Wille des Schöpfers, dass die Raben demnächst die Weltherrschaft übernehmen, bevor ihr die Erde komplett zu Grunde gerichtet habt. Raben sind nämlich, laut [Wikipedia](#). verdammt intelligente Tiere. Und in der Mythologie gibt's so einige Hinweise die zu dieser Schlussfolgerung führen kann. Was haben jetzt Krähen und Raben mit einem Maulwurf zu tun. Nix, rein gar nix. Wollte nur so nebenbei erzählen, dass wir seit Herbst vergangenen Jahres einen Mitbewohner im Garten haben. Und der Boss in seiner buddhistischen Tierliebe sich beharrlich weigert den Maulwurf zu verjagen, und erstreckt ihn zu töten. Mir ist das relativ Wurst, mich stört er nicht. Es stinkt mir nur ein wenig, dass er nicht mit mir spielen will. Ich hab schon gebuddelt und gebuddelt, aber er lässt sich einfach nicht an der Oberfläche blicken.